

★チャレンジ! 夢に向かって★

～ふるさとを愛し、一人一人が「か・が・や・く」国見の子の育成～

いよいよ明日はマラソン大会

9月19日発行の学校だよりNo. 93でお知らせしていますが、明日、マラソン大会を行います。10月3日（木）の2校時には2回目の事前練習を行いました。スタート時には、地域の方が応援してくださいました。2回目の事前練習では、1回目よりもタイムがよくなっている子どもがほとんどでした。特に5年生の〇〇〇〇さん、〇〇〇〇さん、6年生の〇〇〇〇さんは1回目よりも3～4分以上タイムを縮めていました。マラソンは、自分との競走です。明日のマラソン大会では「きついなあ」「歩きたいなあ」という気持ちに負けない走りを期待しています。御都合がつく方は、学校へ足をお運びいただき、子どもたちに声援を送ってください。よろしくお願いいたします。



なお、PTA体育部の皆様には安全確認と安全指導への御協力、よろしくお願いいたします。9時15分に学校玄関で打ち合わせをします。御協力いただく内容等については、その際にお伝えします。

連絡

マラソン大会の服装は体育着です。半袖・短パン、長袖・長ズボン両方の準備と汗拭きタオル、水筒の準備をお願いします。また、マラソン大会の後には縦割りグループごとに「なべっこ」を行います。10月3日（木）の国見っこタイムの際、縦割りグループごとに持ってくるものを確認しています。「なべっこカード」を活用し、お子さんと一緒に再度持ち物の確認をお願いします。

準優勝、おめでとうございます！！

昨日の朝、6年生の〇〇〇〇さんと2年生の〇〇〇〇さんがナイスアリーナで行われた「第80回しょうじゅう！杯」の伏龍部門（優勝経験なし）の個人戦で準優勝を獲得したという報告をしてくださいました。この大会は県外からも参加者のいる大会で、〇〇代表としてパリオリンピックで銀メダルを獲得した〇・〇〇（〇〇〇〇）選手も小学生のときに参加した伝統ある大会です。〇〇さんにとっては初めての入賞で、これまで指導してくださった方に感謝したいと話していました。〇〇さんは、次の大会では優勝したいという意気込みを話してくださいました。準優勝おめでとうございます！！

